

Datenschutz wird im digitalen Zeitalter immer wichtiger. Damit Sie nicht zum „gläsernen Mensch“ werden, gibt es den Datenschutz, der als Schutz vor missbräuchlicher Datenverarbeitung, Schutz des Persönlichkeitsrechtes und als Schutz der Privatsphäre verstanden wird. Die Idee dahinter ist, dass grundsätzlich jeder Mensch für sich selbst entscheiden kann, welche persönlichen Daten er von sich preisgibt.

Wie schütze ich meine persönlichen Daten?

Privates bleibt Privat

Geben Sie Fremden oder im Internet nicht Ihre Wohnadresse, Telefonnummer, Passwörter, etc. bekannt

Beiträge und Fotos

Veröffentlichen Sie im Internet niemals Fotos oder Textes, die Ihnen oder anderen Personen später peinlich sein könnten

Recht am eigenen Bild

Die Verbreitung von Fotos und Videos, die andere Personen nachteilig darstellen, ist meist nicht erlaubt. Am Besten fragen Sie immer die Person, die auf dem Foto abgebildet ist, ob diese mit der Veröffentlichung einverstanden ist

Soziale Netzwerke

Schützen Sie Ihre Profile durch Privatsphäre-Einstellungen, damit nur Freunde alle Ihre Beiträge und Fotos sehen können. Deaktivieren Sie alle anderen Funktionen für nicht-befreundete Nutzer

Sich selbst googlen

Überprüfen Sie regelmäßig, was Suchmaschinen über Sie finden

Anti-Virenprogramme

Installieren Sie ein Anti-Virenprogramm auf Ihrem PC und führen Sie regelmäßig Updates durch

Passwörter

Verwenden Sie sichere Passwörter, die eine Kombination aus Groß- und Kleinbuchstaben, sowie Zahlen oder Sonderzeichen haben. Verwenden Sie nicht überall das gleiche Passwort und ändern Sie Ihre Passwörter regelmäßig

Quelle und weitere Infos

Safer Internet www.saferinternet.at

Impressum / Herausgeber:

Österreichischer Zivilschutzverband, Am Hof 4, 1010 Wien, Tel: 01 / 533 93 23 0, Mail: office@zivilschutzverband.at